

09 juin 2008 -14:50

Attentats en Algérie

Le Ministre De Gucht a pris connaissance avec effroi des tragiques attentats commis en Algérie les 4, 5 et 8 juin.

Le Ministre De Gucht a pris connaissance avec effroi des tragiques attentats commis en Algérie les 4, 5 et 8 juin.

Attentats en Algérie
Bruxelles, le 9 juin 2008
Le Ministre De Gucht a pris connaissance avec effroi des tragiques attentats commis en Algérie les 4, 5 et 8 juin. Le Ministre De Gucht condamne avec la plus grande fermeté ces actes terroristes. Le Ministre exprime la solidarité de la Belgique avec le gouvernement et le peuple algérien dans leur lutte contre le terrorisme et pour la réconciliation nationale. Il se dit confiant que ceux qui veulent replonger l'Algérie dans le chaos et la guerre civile échoueront. Il espère que tous les auteurs de ces lâches attentats seront rapidement démasqués et traduits devant la justice. Le Ministre présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes et au gouvernement algérien.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be